

URSCHENHEIM

Deux parcours pour une première sortie cyclo



Les Amis Cyclos d'Urschenheim ont participé à leur première sortie dimanche 7 mars. Photo L'Alsace/Robert FURDERER

Pour les Amis Cyclos d'Urschenheim, la saison a démarré officiellement dimanche 7 mars, avec l'espoir qu'elle ne soit pas interrompue comme l'an passé. Cette reprise s'est faite en douceur, en plaine, avec un léger vent dans le dos au retour.

Deux parcours étaient proposés : 35 kilomètres (Urschenheim, Widensolen, Biesheim, Neuf-Brisach, Wolfgantzen, Appenwihr, Logelheim, Sundhoffen, Andolsheim, Fortschwihr, Urschenheim), pour les cyclos ayant peu pédalé durant l'hiver, et 53 kilomètres (Urschenheim, Widensolen, Biesheim, Volgelsheim, Algolsheim, Obersaasheim, Heiteren, Balgau, Dessenheim, Hettenschlag, Sainte-

Croix-en-Plaine, Sundhoffen, Andolsheim, Fortschwihr, Urschenheim) pour ceux un peu plus aguerris.

Le respect des gestes barrières n'a pas empêché la convivialité et le bonheur de se retrouver autour d'un verre à l'arrivée.

Malheureusement les 100 km d'Urschenheim n'auront pas lieu cette année, et la Randonnée Ried Vosges et Vignoble certainement pas non plus. Mais de nombreuses autres sorties sont déjà au programme dont un séjour en Aveyron, lui aussi annulé l'an dernier. Le programme mensuel figure sur le site internet du club (acurschenheim.ffvelo.fr) qui dispose aussi d'un profil Facebook : Amis Cyclos Urschenheim.